
CA du Comité de jumelage 

Du 07 juillet 2016 
 

Présents : Serge Rochefort, Josette Yaouanc, Gérard Thybert, Annie Chêne, Sylvie Langlois, Emmanuelle 

Saliou, Francine Rochefort, Dominique Parfait, Cécile Poteau, Gaëlle , Daniel Delaunay, Dominique Morin. 

Absences excusées : Famille Guimier, Daniel Bour,  

 

Serge Rochefort remercie la municipalité de Villons les Buissons pour le prêt de la salle communale fin d’y 

tenir le CA.  

 

1) Bilan des festivités du 27 au 31 mai. (actions et finances) 

a) Actions 

L’impression générale est bonne. Ce week-end s’est déroulé sur plus de trois jours du vendredi après midi 
jusqu’au lundi après midi.. 

Des photos sont visibles sur le site. Serge Rochefort a adressé un mail à tous les maires pour les remercier 
de leur investissement pendant les 3 jours, de même qu’à l’école de musique de Douvres. Mike a demandé 
tous les discours prononcés lors des cérémonies pour les mettre sur leur propre site. N Delahaye et M. 
Agniel ont remercié à leur tour le Comité de jumelage et ont apprécié la qualité des échanges lors de ces 
festivités. Remerciements de M. Anquetil pour l’Ecole de musique intercommunale, ainsi que M. Leparquier 
et M. et Mme Rivoalen pour le livret photos. 

La cérémonie de dimanche s’est bien déroulée et a été très appréciée : musique, discours, inauguration du 
panneau…  

Le tableau reçu par Serge Rochefort, au nom du Comité de Jumelage, sera prêté alternativement aux 
différentes mairies pour qu’il soit visible par le plus grand nombre. La rotation commencera par la mairie de 
Villons les Buissons. La toile a été réalisée par un artiste reconnu en Grande-Bretagne. 

Repas du soir : l’animation musique a séduit l’assemblée. Tous les convives ont participé aux animations. 
Le plan de table a permis de mélanger tout le monde, Français et Anglais. La décoration a été remarquée. 
L’exposition a permis à chacun de revivre des moments des 20 ans écoulés. Cette exposition a été offerte 
à Mike et à son bureau. Le repas était de qualité. 

Inauguration du panneau East Woodhay le 22 juin à 19h30 à Colomby-Anguerny. Le panneau de Villons-
les-Buissons sera inauguré au mois de septembre.(date non fixée à ce jour)  

Les différentes visites se sont bien passées, les familles se sont regroupées vers diverses destinations : 
Mont Saint Michel, Villedieu les Poêles, Etretat… L’idée de visites en fonction des envies et propositions de 
chacun a plu. Cependant la journée commune permet aussi de rencontrer davantage les autres familles. 
Ce type de formule est à réfléchir pour 2018. Cependant le collectif a été plus court, de facto. 

Une réunion a eu lieu pour le partage des salles sur Colomby-Anguerny : le comité bénéficiera de grange 
aux dîmes de Colomby-Anguerny une fois par an et non pus deux comme avant la réunion des deux 
communes. (une à Anguerny et une à Colomby sur Thaon). Ceci est regrettable. La salle sous la mairie 
peut par contre être utilisée pour les activités du comité en fonction du planning d’utilisation.  

b) Finances 



Toutes les factures ont été encaissées. Serge, Gérard et Cécile font faire le bilan détaillé. 

La foire aux Greniers a permis de dégager 720€. L’activité alimentation a permis de doubler le bénéfice 
créé par la vente des emplacements.  

Le projet album photos a couté 1245€, 80€ ont été payés par les familles françaises. Le comité de 
jumelage anglais a apporté une subvention de 250€. 59 albums ont été tirés.  

2) Point sur les projets et activités du Comité de Jumelage. 

Projet jardin : un club de jardinage anglais a un membre qui travaille pour le domaine de Malverleys (lieu 

où la charte a été signée il y a 20 ans) ce qui permet de pouvoir accéder au domaine. C’est un jardin 

durable.  

Le lendemain visite de Salvill Garden avec repas au pub. 

Les Anglais proposent de venir chercher les voyageurs piétons à Portsmouth. Le nombre de places est 

cependant limité (10 à 12 personnes). On peut ouvrir aux membres d’autres comités. 

 

Départ de France le dimanche après-midi. Retour le mercredi matin. (horaires à préciser avec les 

participants) Jours retenus : 28, 29, 30 et 31 août 

Beaucoup de réponses par des personnes intéressées mais pas sur ces dates. Cependant 4 familles (soit 

5 personnes) pour fin août et une famille pour le mois de septembre.  

La demande de subvention au Conseil Départemental 14 permettra de faire baisser le prix du billet de 25€ / 

participant. Les visiteurs auront à payer les entrées dans les jardins et le repas au pub. 

 

Projet broderie : Nicole est la référente broderie pour le Comité anglais. Deux personnes sont référentes 

du projet (Elisabeth et Jacqueline). Les dates ne sont pas définies de même que les contenus. Elisabeth  a 

évoqué le projet au cours du dernier bureau. Il n’y a pas de contrainte de saison en raison du caractère 

intérieur de l’activité. Pour ce projet ce sera l’occasion d’accueillir des Anglais. L’organisation est plus 

simple. Une activité broderie va être créée à Anisy en septembre dans le cadre de l’Association Vies et 

envies.  Dates possibles : 18-19-20  ou autour du 23-27 novembre. 

 

Projet vélo : A l’occasion de notre séjour 2017  à East Woodhay, Jean-Luc Guillouard, maire de Colomby-

Anguerny propose de constituer un groupe de cyclistes français qui rejoindraient East Woodhay à vélo. 

Reste à définir le projet, le parcours, l’hébergement intermédiaire… 

 

Projet Artistes locaux : Pour 2017-2018 faire une rencontre avec nos artistes locaux et les artistes 

anglais soit en France, soit en Angleterre. (idée à suivre) 

 

Projet Jeunes :. Serge a reçu un mail de Jens et Kristof : un groupe important de jeunes allemands (80) 

est intéressé par l’échange fin août 2017. Ils proposent de venir en octobre 2016 pour finaliser les 

modalités de réalisation. Une réunion a eu lieu avec l’ADAJ qui est partenaire du projet. Serge propose de 

limiter le nombre de jeunes à 25 jeunes pour chacun des pays. Le groupe de jeunes, côté français, devrait 

être constitué en septembre. Les demandes de subventions à l’Europe seront déposées avant la fin de 

l’année. L’ADAJ est en train de regarder pour l’organisation logistique côté français. Ce sera un grand 

camp avec tous les jeunes pendant 10-12 jours. Les thèmes et activités ne sont pas décidés pour le 

moment. Il conviendra d’y associer les jeunes. 

 

Une ville allemande serait potentiellement prête à rejoindre le Comité de jumelage. Nouveau jumelage en 

perspective avec l’Allemagne. On attend des nouvelles du Conseil Départemental 14. 

Ateliers linguistiques : 22 personnes inscrites et toujours 18 présentes. Suite à la journée porte ouverte 4 
nouvelles personnes seraient intéressées. Ce projet sera reconduit sur l’année 2016-2017 à la condition de 
trouver une troisième personne pour animer ces soirées... En effet, Emmanuelle a obtenu un temps plein et 
sera donc moins disponible pour animer les ateliers. Le comité recherche une personne en auto-
entrepreneur pour prendre le relais. Après avoir fait différentes recherches et options possibles dont celui 
du chèque emploi associatif, le statut d’auto entrepreneur semble, en effet, le meilleur compromis pour ne 



pas engager le comité de jumelage dans des difficultés financières. Ceci est d’autant plus vrai qu’il semble 
très incertain d’obtenir une aide du Conseil Départemental 14. Aide qui aurait pu couvrir les charges 
supplémentaires (38 %) liées aux chèques emploi associatifs. Reprise le 15 septembre à Colomby-
Anguerny à 20h. 

Projet fin d’année : le Comité de jumelage souhaite faire une animation, en fin d’année ou début d’année 
prochaine, autour du thème des contes et légendes dans le monde à Anisy en partenariat avec une ou 
plusieurs association(s) ? Ou autre idée : après-midi match d’impro ? Différentes questions : coût de la 
soirée ? déjà des activités prévues (broderie, marché de Noël). Toutes les idées sont les bienvenues pour 
concrétiser un projet plutôt en début d’année 2017. 

Projet « Audit » CD 14 : les comités de Jumelage de l’intercom se sont rencontrés. Un jeune en master 

international mène une étude au service des CJ. L’objectif est d’interroger différents partenaires : les 

comités de jumelages, les collèges, les collectivités territoriales. Le rapport sera rendu fin août. L’objectif 

est de dessiner les forces et les faiblesses du territoire pour les projets à l’international. Cela en lien avec la 

jeunesse. 

L’accueil d’un jeune européen en Service volontaire européen pourrait dynamiser nos comités de jumelage 

par exemple. 

Projet inter comités de jumelage de l’Intercom : 27 novembre envisagé. Sous forme de rencontres sur 
un après-midi. (à revoir avec les CJ de l’intercom) 

Voyage 2017 : probablement le week-end du premier mai (férié dans les deux pays). La présence de 
musiciens présents lors du voyage en Angleterre en 2017 est envisageable suite à une demande de l’Ecole 
de Musique. 

Vide grenier / salon des ateliers créatifs : dates à prévoir en 2017. Voir si les salles sont libres sur les 
week end du 2 avril ou des 14 ou 21 mai. 

Forum des associations : à Villons les Buissons le 10 septembre et à Anisy le 3 septembre. Prévoir une 
présence du Comité de Jumelage pour tenir une permanence pendant quelques heures. 

APS : proposition de participer de nouveau aux activités Périscolaires dans les communes auprès des 
cycles trois comme en 2015. Contact à reprendre avec la directrice du RPI. 

 

3) Prochaines réunions 

Le prochain CA le jeudi 3 novembre à 20h. 

Pas de questions diverses 

Fin de réunion 21h50. (pour cause de match de foot !) 


